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(1) 臼杵市の人口の推移について
平成７年、平成１２年、平成１７年、平成２２年、平成２
６年の各１月１日の人口

(2) 産業就業者数の状況について
平成７年、平成１７年、平成２６年の状況

① １次産業

② ２次産業

③ ３次産業

(3) 通勤の状況について
市内への通勤（市内より、市外より）及び市外への通勤の
状況

(4) 人口減少への歯止めについて、総合的な対策が必要と思う
が、中でも何が最大の課題と考えるか！その対策は

(5) 国が進めようとしている地域創生はどのようなものか！そ
れをどのように活かしますか

中野市長は市政を担って、６年が過ぎようとしています。
来年度から、臼杵市の指針である第二次臼杵市総合計画が
実施されます。
そこで骨子となる

(1) 防災について

(2) 街づくりについて

(3) 人づくりについて

(4) 財政について

(5) 将来に向けての、投資について

以上、五点臼杵市の今後の取り組みについてお尋ねしま
す。

臼杵市も合併して１０年を迎えようとしているが、小子化
が益々進んでいる。
教育環境の整備は急務と考えている。
そこで

(1) 臼杵市教育問題検討会議を立ち上げたが、構成委員と検討
内容について

(2) 適正規模、適正配置について

(3) 小中一貫校について、どのように考えるか

(4) 今後確実に実践しなければならない問題点は何か

以上四点についてお尋ねします。

(1) 少子化の動きを抑える施策について

① 市が婚活に乗り出すことは。

② 生まれた子どもへの資金援助は。

③ 就学援助費の支給対象者の動きは。

④ 国や他の自治体に先んじた対策は。

(2) 高齢者が安心して暮らせるための施策について

① 「徘徊」という言葉を使わない取り組みは。

② 認知症カフェの立ち上げは。

(1) 教育再生といわれていますが、どこをどう再生するので
しょうか。そして、目指す子ども像についてお示し下さ
い。

(2) 小・中学校のむし歯予防について

① 県教育委員会の作成した「手引」にそって実施する方向で
よいのでしょうか。

(1) 微小粒子状物質「ＰＭ2.5」の測定器の設置はできます
か。また、測定結果の周知方法は。

(2) マイバック運動の実施状況は把握されていますか。

(3) 食品ロス削減全国運動が展開されていますが、その評価
は。

(1) 総合教育会議の設置が義務づけられますが、その内容と臼
杵市の方針について伺います。

(2) 教育に多様な意見を反映させていくため、教育委員を増員
する考えがないか伺います。

2.

中野市長の政治姿勢
について

1. 少子・高齢化社会へ
の対応について
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匹田　郁
(鴻治会)
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教育問題について

環境問題について
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3.

1. 活力ある街について
足立　善己
（創政会）

2. 教育について
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吉岡　勲

（臼政会）
1. 教育制度の改正につ

いて
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